

Periódico: El Universal

Título: Compra-venta de vivienda residencial, golpeada por virus

Subtítulo: Se contrajo 17% en el país durante 2020, de acuerdo con la compañía TrueHome

Tema: Vivienda

Subtema: Venta de vivienda residencial

Referencia: Catera, S. (6 de enero de 2021). Compra-venta de vivienda residencial, golpeada por virus. *El Universal*. Recuperado de <http://bit.ly/38W2rOj>

Resumen:

Compra-venta de vivienda residencial, golpeada por virus

La compra-venta de bienes raíces del segmento residencial se contrajo 17% en el país durante el 2020 de acuerdo con la compañía TrueHome, la firma inmobiliaria detalló que Monterrey es la ciudad más afectada, con una caída de 22%, la capital del país es la segunda ciudad con mayor afectación, pues el mercado residencial decreció 9%.

La crisis podría ser mucho más profunda, pero se lograron concretar varias operaciones de compraventa en vivienda usada, lo que ayudó a compensar el desempeño del segmento residencia.

En la Ciudad de México, durante 2020 las propiedades en venta mostraron una clara tendencia hacia el segmento de interés social, con una participación de 36%, seguido del de interés medio con 29% y en tercer lugar se ubicó el residencial, con 26% de la oferta, informó el portal inmobiliario Lamudi.

Responsable: Cynthia Guadalupe Hernández Rojas